

La producción en la Cuenca de Campos en 2020 fue la más baja del siglo

por epbr — 30 de marzo de 2021 En Comience su día



Este boletín se envía primero a los suscriptores, por correo electrónico.

EMPIEZA TU DÍA

Editado por Gustavo Gaudarde
gustavo.gaudarde@epbr.com.br

En el juego

La producción en la Cuenca de Campos registró, a fines de 2020, el volumen más bajo de este siglo, de 679 mil barriles por día. De este total, 607 mil b / d fueron extraídos por Petrobras, según datos difundidos por la empresa y recopilados por el Instituto de Estudios Estratégicos de **Petróleo**, Gas Natural y Biocombustibles (Inep).

- Los datos muestran una disminución en comparación con el año 2000, cuando la producción en la cuenca registró la marca de 1 millón de b / d. El desempeño de Campos ha ido cayendo año tras año.

- En 2017, la producción en Campos estuvo por debajo de 1 millón de b / d. Y en los últimos seis años se redujo a la mitad (en 2015 fue de 1,34 millones de b / d).

- Esto se debe a que los campos gigantes que, en el pasado, llegaban a representar el 80% del volumen de **petróleo** extraído en el país, entraron en decadencia. El uso continuo de la región depende de la inversión y el uso de tecnologías de recuperación.

- Junto a la cuenca, municipios de Río de Janeiro, como Macaé y Campos dos Goytacazes, vieron disminuir sus ingresos, debido a la caída de regalías y participación especial que pagan las petroleras que operan en grandes embalses.

- Petrobras sigue representando el 90% del total producido en la Cuenca de Campos. De 2015 a 2020, la extracción de las empresas petroleras privadas cayó 47%, de 133,7 mil a 71,2 mil b / d. Solo Perenco, Tridenty y PetroRio extrajeron más **petróleo** en Campos en el período. Shell, Equinor y Dommo sufrieron una fuerte reducción y Chevron suspendió la producción en 2020.

- Los operadores en crecimiento ingresaron a la cuenca mediante la adquisición de activos de Petrobras y otros operadores. Perenco y Tridenty debutaron en el offshore brasileño con la compra de campos del programa de desinversión en los últimos años; PetroRio comenzó con la operación Polvo, originalmente operada por BP. [Estado de Minas, con contenido Estadão](#)

Para la agenda. Transición energética, infraestructura, suministro y GLP en las próximas entrevistas y vidas de epbr:

- **Miércoles (31), a las 18h.** La *entrevista epbr* recibirá a Valéria Lima, directora de Downstream del Instituto Brasileño de **Petróleo** y Gas (IBP), para una conversación sobre el escenario de abastecimiento nacional, venta de refinerías, descarbonización y Renovabio. <https://youtu.be/ph80quIMByI>
- **Jueves (1), a las 18h.** El invitado será José Firmo, director general de Porto do Açú, un complejo portuario en Norte Fluminense. La agenda son los planes para hacer viables nuevos proyectos de infraestructura energética, gas natural e hidrógeno verde. <https://youtu.be/r6WJaBcYcks>
- **Martes (4/6), a las 17h.** El webinar de *Mercado Libre: un debate latino sobre la formación del precio del GLP* reúne a Cláudia Viegas, directora de LCA; Marcelo Colomer, investigador de GEE-UFRJ; y Christino Áureo, diputado federal y coordinador de Freper, para una conversación sobre política y mercado del GLP. <https://youtu.be/gZfipdyNLEs>

El petróleo sube + por los precios de la OPEP El **petróleo** subió casi un 1% este lunes (29/3), luego de que se mantuviera estable la noticia de que Rusia debería apoyar el suministro de la materia prima por parte de la OPEP +. La organización de países productores se reunirá nuevamente el 1 de abril para decidir sobre la oferta.

- El Brent cerró con un alza de 0,41 dólares a 64,68 dólares el barril, mientras que el WTI avanzó 0,59 dólares a 61,56 dólares el barril.

- Rusia apoyaría el mantenimiento de los niveles actuales de oferta de la OPEP + en mayo, pero buscaría un aumento relativamente pequeño en su propia producción para satisfacer una mayor demanda estacional, dijo a Reuters una fuente cercana a la estrategia rusa.

- Los contratos de futuros cayeron al inicio de la sesión, debido a la noticia de que el buque portacontenedores Ever Given, que bloqueó el tráfico en el Canal de Suez durante casi una semana, había sido liberado de tierra.

El etanol cae en las bombas. Después de semanas de máximos consecutivos en las bombas, los precios del etanol hidratado cayeron en las estaciones en la mayoría de los estados la semana pasada.

- Según una encuesta de la ANP, en la semana hasta el 27, los precios del etanol cayeron en las estaciones de 17 estados y el Distrito Federal y solo subieron en nueve estados.

- Pero, incluso con la devaluación en la mayor parte del país, el etanol aún no ha recuperado su competitividad y se mantuvo por encima del 70% del valor de la gasolina en todos los estados. [Valor](#)

Se despide al gerente de RR.HH. de Petrobras. Un hombre de confianza del presidente de Petrobras, Roberto Castello Branco, el gerente ejecutivo de Recursos Humanos de la empresa, Cláudio Costa, fue despedido el lunes (29).

- En [nota al mercado](#), la petrolera atribuye la renuncia a la negociación de acciones de Petrobras en los 15 días anteriores a la divulgación de los estados financieros de la empresa, lo cual está prohibido por normas internas.

- Además de dejar la empresa estatal, Costa dejó la Junta Directiva de Transpetro. "Concluí mi viaje en el grupo Petrobras", dijo el ex gerente de [Estadão / Broadcast](#) a primeras horas de la tarde. "Estas son falsedades que se están publicitando en mi contra", agregó.

- Han surgido rumores de que se está utilizando información privilegiada para beneficiar a algunos inversores desde que Castello Branco fue destituido por el presidente de la República, Jair Bolsonaro, el 19 de febrero. CVM dice que "no comenta sobre casos específicos".

- Cláudio Costa se incorporó a Petrobras junto con Castello Branco, en enero de 2019. En su LinkedIn se describe a sí mismo como "liderando el proyecto de transformación cultural de la mayor empresa brasileña" y dice que su trabajo estuvo "enfocado en la eficiencia, la meritocracia y el enfoque en resultados".

Aviación verde. Los clientes corporativos de Air France y KLM, después de estimar las emisiones de CO₂ asociadas con su viaje, podrán determinar una contribución anual que deseen dedicar al programa Sustainable Aviation Fuel (SAF).

- Todas las contribuciones de Air France y KLM se invertirán en el suministro y consumo de SAF. Esto apoyará la creación de una industria de combustibles de aviación sostenible que garantizará un transporte aéreo cada vez más responsable con el medio ambiente.

- Al invertir en este programa corporativo, las empresas están dando pasos concretos para reducir las emisiones de CO₂ y están contribuyendo a la transición ecológica del transporte aéreo, apoyando soluciones innovadoras.

Metas CBIO individuales. La ANP anunció el lunes (29) los objetivos individuales de descarbonización que cada distribuidor deberá cumplir este año según RenovaBio. Los objetivos se determinan en Créditos de descarbonización (CBIO).

- El objetivo anual total para 2021 es de 24,86 millones de CBIO. BR Distribuidora, Ipiranga y Raizen tendrán las metas más altas. Serán responsables de comprar el 26%, 19% y 18% del objetivo CBIO 2021, respectivamente.

- Para los distribuidores que no cumplieron plenamente sus objetivos el año pasado, la ANP agregó a los objetivos para este año las cantidades de CBIOs no compradas. Con eso, la cantidad total de CBIOs que el sector debería comprar y retirar (sacar de circulación) este año alcanza los 25,2 millones. [Valor](#)

ISA apunta a transmisión y carreteras. A la espera de una definición de la operación que podría llevar a la petrolera **Ecopetrol** a tomar su control, la estatal colombiana ISA continúa estudiando oportunidades para expandir su presencia en Brasil.

- Los planes incluyen crecimiento en el sector de transmisión de energía y también un posible debut en el sector vial.

- En entrevista con [Valor](#), el presidente de ISA, Bernardo Vargas, afirmó que la empresa confía en el potencial del mercado brasileño, incluso ante la grave situación de la pandemia.

- El ejecutivo destacó, sin embargo, que el país necesita garantizar la ejecutabilidad y estabilidad de las reglas, recordando el trauma del sector eléctrico con la infame Medida Provisional (MP) 579.

- "Si llega el dedo de Bolsonaro o de cualquier gobernador (*en el sector energético*), está garantizado que los inversionistas huirán, no participarán en las subastas, y eso será malo para los consumidores", dijo.

La privatización de CEA es una prioridad para MME. En la audiencia pública para la privatización celebrada el lunes (29), el director de programas de la Secretaría Ejecutiva del MME, Anderson Marcio de Oliveira, destacó el interés de la cartera en la venta de la distribuidora Amapá.

- Elias de Souza, socio de Deloitte, parte del consorcio Nova CEA, que trabajó en los estudios para el BNDES, dijo en la audiencia que el valor operativo estimado de la concesión alcanza R \$ 1,2 mil millones, pero las deudas llegarían a R \$ 2,2 mil millones.

- En los últimos años, la distribuidora ha incrementado la pérdida acumulada, y en los últimos tres años ha aumentado en más de R \$ 750 millones. La inversión realizada cayó en R \$ 90 millones, en contraste con el número de habitantes del estado, que ha ido creciendo.

- Según el secretario de Planificación del Estado de Amapá, Eduardo Tavares, la liquidación de la CEA, que puede ocurrir si no se produce la privatización, traería un caos financiero al estado. Con un presupuesto anual de R \$ 6 mil millones, la deuda de la distribuidora es mayor que toda la deuda contraída en el estado. [Canal de energía](#)

Por correo electrónico, recibe también recibe la agenda diaria de las autoridades

De lunes a viernes, por la mañana, los suscriptores al boletín [Start your day](#) reciben por correo electrónico un briefing elaborado por la agencia **epbr** con los principales hechos políticos, noticias y análisis sobre los sectores **petrolero** y energético.

Suscríbese al boletín informativo gratuito de epbr

email@email.com

mas leído



JBS intenta recuperar inversores con objetivo de emisiones

108 VECES COMPARTIDO

02 **El petróleo se** vuelve volátil por la mañana después del inicio de los disturbios en Suez

115 VECES COMPARTIDO

03 **Vea los bloques de exploración de petróleo** y gas que se licitarán en Brasil en 2021

2419 VECES COMPARTIDO

04 **Se aprueba nuevo hito de gas y pasa a sanción presidencial**

1654 VECES COMPARTIDO

05 **Petrobras aprueba venta de RLAM a Mubadala** por US \$ 1.650 millones

333 VECES COMPARTIDO

videos

ep José Mauro, Sec...
entrevista
JOSÉ MAURO

En ejecución
José Mauro, secretario de Petróleo

por **JOSÉ MAURO**
José Mauro, secretario de **Petróleo**, Gas Natural y Biocombustibles, es el entrevistado de esta finca (4), a las 18h
VIDEOS

por **ANDRÉ CLARK**
André Clark, gerente general de Siemens Energy Brasil
VIDEOS

por **SERGIO ARAUJO**
Sergio Araujo, presidente ejecutivo de Abicom
VIDEOS

Suscríbese al boletín informativo gratuito de epbr

email@email.com